

News Release

PEICO Construction Joint Stock Company との 株式譲渡契約および株主間契約締結に関するお知らせ

当社は、2022年4月16日にベトナム国首都ハノイ市の電気設備工事会社 PEICO Construction Joint Stock Company（以下、「PEICO」）と株式譲渡契約および株主間契約を締結いたしましたのでお知らせいたします。

本締結により、ハノイ市を中心に、日系大手ゼネコンや日系企業からの工事受注実績を多く有しているPEICO社がJESCOグループ傘下に入り、ベトナム南部ホーチミン市を中心に電気設備工事で多くの実績を持つ当社グループとともに、北部ハノイ地域でのEPC事業強化および更なる事業拡大を目指してまいります。

調印式は PEICO 社本社にて行われ、その後当社代表取締役会長兼 CEO の 杉本俊洋より挨拶、引き続いて PEICO 社代表取締役会長である Tran My Quang 氏より以下の挨拶がありました。

「本日より JESCO グループとともに新たな旅を続けることとなり、私と社員にとって幸せな日となりました。JESCO PEICO ENGINEERING (JPE) として JESCO グループの一員となった後、JPE が設計から建設エンジニアリング管理まで一貫したサービスを提供し、ベトナムの電気機械建設業界をリードする企業になることを願っています。」



契約内容については、以下のニュースリリースに掲載しております。

- ・2022年1月17日付「PEICO Construction Joint Stock Company の株式の取得（子会社化）に関するお知らせ」
- ・2022年4月14日付「（開示事項の変更）「PEICO Construction Joint Stock Company の株式の取得（子会社化）に関するお知らせ」の一部変更について」

以上